

# Polka – fertig – los

Rund 50 Blaskapellen, 1000 Musikantinnen und Musikanten und bis zu 10 000 Festbesucher werden in Grosswangen LU erwartet.

Von Matthias Koch

Alle zwei Jahre treffen sich Blaskapellenformationen aus der ganzen Schweiz zum Schweizerischen Blaskapellentreffen. Der nächste Anlass findet vom 11. bis 13. September 2020 in Grosswangen statt und wird von der heimischen Blaskapelle Burgspatzen veranstaltet. Das motivierte OK unter dem Präsidium von Godi Koch setzt sich aus Mitgliedern der Burgspatzen, den Partnervereinen Brass Band Frohsinn Grosswangen, der Feldmusik Grosswangen sowie weiteren unternehmungsfreudigen Personen aus der Umgebung zusammen.

Die volkstümliche Blasmusik mit ihrem abwechslungsreichen Repertoire, das von böhmisch-mährischer Volksmusik geprägt ist, geniesst in der Schweiz sehr viel Sympathie und wird von vielen Blaskapellen gespielt.

Diese Musik wird am Blaskapellentreffen im Mittelpunkt stehen. Das Festgelände auf dem Kalofenareal bie-

tet den Blaskapellen und den Gästen ideale Voraussetzungen und ein tolles Ambiente. Das Fest startet am Freitag mit einem Paukenschlag, den Powerkrynern aus Österreich. Die 2014 gegründete Blaskapelle gilt als Hochkaräter der Unterhaltungsmusik und

beeindruckt mit gewaltiger Bühnenpräsenz. Powerkryner wird mit ihrem druckvollen, packenden Sound besonders auch junge Leute begeistern.

Eine Anmeldung ist ab sofort möglich. Blaskapellen, welche Mitglied der IG Schweizer Blaskapellen sind, erhalten eine E-Mail mit allen nötigen Informationen. Die Anmeldung kann auch direkt über die Website [www.blaskapellentreffen.ch](http://www.blaskapellentreffen.ch) getätigt werden. Das Anmelden geht einfach, schnell und unkompliziert via Onlineformular! Der zentralschweizerische Gastgeber freut sich, möglichst viele Kapellen nach Grosswangen einzuladen. Auf die Polka – fertig – los!



Motiviertes Organisationskomitee für das Blaskapellentreffen in Grosswangen LU.

## Blaskapellen

Am Samstag, 22. Februar 2020, geht die 12. Austragung des Oensinger Blaskapellen-Samstags über die Bühne.

Von Urs Lüthi

Den Konzertabend eröffnen die MG Niederbuchsiten und die Bechburg Musikanten aus Oensingen um 18 Uhr im Bienkensaal. Als Höhepunkt präsentieren Vollblut-Berufsmusiker aus Tirol, die Innsbrucker Böhmische, Blasmusik auf höchstem Niveau. Der Vorverkauf startet am 13.01.2020. [bechburgmusikanten.ch](http://bechburgmusikanten.ch).



Blaskapelle Niederbuchsiten.



Bechburg Musikanten aus Oensingen.